

Revista Colombiana de Obstetricia y Ginecología

ORGANO DE LA SOCIEDAD COLOMBIANA DE OBSTETRICIA Y GINECOLOGIA

Administrador: JUAN N. BAQUERO - Apartado Nacional 276 - Calle 16, número 7-91 - Oficina No. 4 - Teléfono 25.641

Volumen II - Bogotá, Colombia - Octubre-Noviembre de 1951 - Número 6

CONVENCION NACIONAL DE CIRUJANOS

En el mes de octubre del presente año se celebró en esta ciudad la Primera Convención Nacional de Cirujanos, convocada por el Colegio de Cirujanos de Colombia.

Con la asistencia de 450 médicos provenientes de todo el país, se dieron cita en los principales hospitales capitalinos los mejores especialistas de las diversas ramas de la cirugía. Un selecto grupo de ginecólogos presentó trabajos de interés a sus colegas no especialistas y demostraciones operatorias de estilizada técnica moderna. Algunos trabajos de aquellos se han sintetizado en estas páginas.

El éxito de la Convención fue evidente; nuestro Presidente, el Profesor Aparicio, a quien aprovechamos la ocasión para saludarlo muy cordialmente en unión del Profesor José del C. Acosta, recién llegados de Europa, asegura que el Congreso de Cirugía reunido en París no fue nunca tan brillante como el organizado en esta ciudad. Tales palabras son incentivo para continuar laborando, y convencen que por caminos como el indicado por la Primera Convención de Cirujanos, es posible llegar a formar una escuela nacional, de valor y firmeza ante el conjunto de las naciones americanas.

Esta Revista, en nombre de la Sociedad Colombiana de Obstetricia y Ginecología, envía su más sincera felicitación al Colegio de Cirujanos, y en especial al Capítulo de Cundinamarca por el éxito de la Primera Convención Nacional de Cirujanos.

HAL

La Primera Convención Nacional de Obstetricia

La Sociedad Colombiana de Obstetricia y Ginecología en su sesión del 15 de noviembre, aprobó unánimemente la proposición presentada por la Directiva actual en que se fija para 1952, mes de noviembre, como plazo máximo, la verificación de la Primera Convención Nacional de Obstetricia en la ciudad de Bogotá, y el nombramiento de la correspondiente Comisión Organizadora.

A ninguno se nos escapa la trascendencia de este certamen científico en que nos reuniremos los diferentes tocólogos del país, nos oiremos mutuamente en nuestros conocimientos y observaciones clínicas que nos ha dado la experiencia obstétrica, demarcaremos los progresos y alcances futuros de nuestra especialidad, en lo científico, técnico, ético y social, y definiremos si la Obstetricia se ha estancado o si ha recibido los vuelcos e inquietudes progresivas de otras ramas de la Medicina.

La Directiva en una de sus reuniones periódicas aprobó esta iniciativa, y convencida de que sería acatada en sesión plena de nuestra Corporación, la sometió a su consideración, y al lograr que fuera aceptada por todos, se siente satisfecha porque se cristalizará una idea que estaba en nuestra mente, al realizar este proyecto que lógicamente será realidad y con lo cual cancelaremos un compromiso que teníamos, tal como lo han cumplido casi todas las Especialidades, incluso nuestros compañeros en Ginecología, y en forma brillante, últimamente los cirujanos, con los triunfos que alcanzaron en sus respectivas Convenciones.

La Directiva no quiso nombrar directamente la Comisión organizadora, porque aspira a que la Sociedad sea la que elabore una plancha perfecta, con un estudio detenido de sus elementos, pero anticipando un concepto, opinamos que en dicha Comisión deben estar representados los distintos servicios hospitalarios de Bogotá, que sean útiles para el éxito de la Convención: los Profesores titulares de Clínica Obstétrica por el Hospital de San Juan de Dios, representantes del Hospital San José, La Providencia, e Instituto Nacional de Radium, y también voceros de la Directiva actual, y de la que rija los destinos de la Sociedad en 1952.

En idéntica forma creemos que los temas deben ser libres, que se inscriban con suficiente anterioridad a la fecha establecida, y no determinar uno sólo, para que así todos los obstetras puedan presentar los diferentes trabajos científicos, que a bien tengan.

Gustosos y complacidos invitamos a todos los colegas dedicados al penoso ejercicio de la Obstetricia, para que colaboren en el éxito de nuestra Primera Convención Nacional, viniendo a la Capital de la República, en uso de un ligero descanso de sus asiduas faenas profesionales, para reunirnos cordialmente a ventilar todos los aspectos de nuestra Especialidad, por cuyo progreso y distinción estamos tan empeñados.